



**CLUB DEPORTIVO ELEMENTAL DE PESCA
SANTA MARÍA DE LA ALAMEDA**

Pza. de Santiago nº 9
28296 Sta. María de la Alameda (Madrid)
Tel.: 680358468
Página Web: www.clubpescasantamaria.es
e-mail: clubpescasantamaria@yahoo.es

Estimados soci@s:

Un año más nos ponemos en contacto con vosotros para convocaros a la **Asamblea anual** de socios que se celebrará el día **28 de Noviembre de 2015**, a las **17,00 horas** en primera convocatoria y a las 17,30 horas, si procediera, en segunda, en el salón de la sede social (**Bar Sol y Aire, Pza. Santiago nº 9, Santa María de la Alameda, La Estación**). Este año para animaros a participar, queremos ofrecer a los socios que asistan a la asamblea **un cupón de pesca y una paella a medio día en el Bar Sol y Aire** antes de la junta, todo **por 10 euros**. Os pedimos a todos que asistáis a la junta, pues en esta reunión vamos a hablar de **temas muy importantes respecto al futuro del club**, y nos gustaría poder decidir entre todos las estrategias a seguir. Los socios que quieran disfrutar del cupón y paella deberán mandarnos un mail o llamarnos por teléfono para reservar la plaza antes del día 20 de noviembre.

De la misma manera que durante 2013 y 2014 y puesto que seguimos sin recibir ayuda económica alguna por parte de la Consejería, el club se está haciendo cargo del importe económico (en torno a los 14.000 euros) que supone realizar las repoblaciones necesarias para que la actividad siga adelante, por ello **desde un punto de vista financiero la situación sigue siendo igual que el pasado año, deficitaria**. Aunque hemos aplicado todo tipo de medidas para la reducción de costes de forma significativa y el año pasado aplicamos una subida en la cuota anual, este año la diferencia entre ingresos y costes **nos hará cerrar de nuevo con pérdidas**.

Por otro lado quería informaros que hemos presentado varios proyectos a la Consejería, que se basan en la ejecución diversas actividades de mantenimiento del río tales como el desbroce de los márgenes y la limpieza del mismo, con el fin de que nos puedan adjudicar alguno de ellos y poder así hacer más llevadera la situación económica del club.

El año pasado el Consorcio de la Sierra Oeste nos adjudicó un proyecto para habilitar la casa del río, pero Consejería y Ayuntamiento de Santa María no lograron finalmente llegar a un acuerdo y perdimos esta importante ayuda en la que planteábamos entre otras actuaciones, la instalación eléctrica en el edificio, tan necesaria para el mantenimiento del mismo. Pero puesto que entendemos que la gestión de la casa del río es una actividad muy importante para el autosostenimiento del club, seguimos luchando por ello y queremos informaros que estamos pendientes de realizar una reunión a tres bandas con la Consejería y el Ayuntamiento para tratar el tema de la posible gestión de la Casa del Río, que como muchos sabéis podría suponer un gran empujón para nuestra actividad.

Como muchos habréis visto, este año hemos renovado la página web del club, introduciendo las noticias más relevantes y estados de nuestros ríos, así como las repoblaciones que hemos ido realizando a lo largo de esta temporada. Os agradecemos la participación que muchos de vosotros habéis hecho a través de vuestros mensajes en el foro de la página, pues vuestro interés es lo que nos motiva a continuar a pesar de todas las trabas que hemos ido encontrando en nuestro camino.

Quería agradecer especialmente la ayuda económica que nos han brindado varios socios y que nos ha permitido en el pasado mes de abril realizar una repoblación de 200 Kg de trucha común en el río Aceña.

Otros temas relevantes que vamos a tratar en la Junta son:

- Revisión de cuentas del 2015 y presupuesto para el 2016
- Informaros de nuevas alternativas de ingresos surgidas tras la reunión con el Subdirector de la Consejería en Octubre del 2015
- Informaros del resultado del Consejo de Pesca del 4 de Noviembre del 2015
- Opción de repoblar con trucha común el río Aceña.
- Continuar con sueltas en los tramos 2 del río Aceña
- Situación Río Cofio.
- Revisión si procede de las cuotas para el año 2015 y del modelo de cupones
- Revisión si procede de los precios de los permisos
- Planteamiento de continuidad de bonos de pesca para Socios y No Socios
- Retomar el concurso de pesca de nuestro Club (el cual se dará a conocer en la web y en Sede del Club "Sol y Aire")

El pago de las cuotas se realizará a principios del próximo mes de diciembre. Agradeceríamos a los socios que tenéis el recibo domiciliado nos comunicéis cualquier cambio en la cuenta bancaria para así evitarnos los enormes gastos producidos por las devoluciones todos los años –varios cientos de euros-.

Los socios que no tengan el pago de su cuota domiciliada pueden hacer el ingreso de los 85 euros en el número de cuenta: **BBVA 0182-1528-13-0201502286.**

Con la situación actual, cada vez necesitamos más la ayuda de todos los socios para hacer este club sostenible, por ello queremos dar de nuevo las **gracias a todas las personas que altruistamente están colaborando** con nuestro Club y animaros a todos los socios que queráis a ayudarnos en la gestión, posibles patrocinios y ejecución de actividades. Os animamos a que **participéis en la Asamblea**, a que vengáis a pescar y que deis a conocer nuestro Coto.

Juntos lo vamos a lograr.

Recibid un cordial saludo de la Junta Directiva



Fdo: Eduardo Silvestre García